
             Resumo Executivo 7ª Assembleia do  Conselho de Secretarias Municipais de Saúde
da Paraíba - COSEMS-PB

Aos dias  três  de  outubro  de dois  mil  e  vinte  e  três,   às  09:00h,  foi  realizada  a  7ª

Assembleia  Ordinária  do  COSEMS-PB.  A  referida  reunião  aconteceu  no  auditório

Jimmy Queiroga, nas dependências da FUNAD, na cidade de João Pessoa, onde foi

tratada  a  seguinte  pauta:  1.  Apresentação  e  aprovação da Ata da 6ª  Assembleia

ordinária do COSEMS/PB- Sra. Dáfia Vicente Izidoro – Secretária do COSEMS-

PB. 2.  Apresentação de novos integrantes  da Rede Colaborativa  – Sra.  Soraya

Galdino  de  Araújo  Lucena  –  presidente  do  COSEMS-PB.  3.  Programação  da

Atenção Especializada – PAES – Sr. Marcelo José da Costa Mandu – Gerente da

GEPLAG/SES-PB. 4. Atualização do cenário da Paraíba frente ao Programa Mais

Médicos  – Sra.  Fernanda Gambarra – Referência  do MS do Mais  Médicos  na

Paraíba.  5.  Discussão  sobre  o  serviço  de  Alta  Complexidade  na  Paraíba

(Oncologia,  neurologia,  cardiologia,  vascular e oftalmologia),  Sr.  Johny Wesllys

Bezerra Costa Bezerra – Secretário de Estado da Saúde da Paraíba e Sra. Soraya

Galdino.  INFORMES:  Campanha  de  Multi-vacinação  até  14/10/2023  e

microplanejamento. Formulário de levantamento da REMUNE. Saldo em Contas

Antigas.  A  Sra.  Katiane  Pires  Queiroga,  vice-presidente  do  COSEMS-PB,

cumprimentou a todos e abriu oficialmente a assembleia, (tendo em vista um imprevisto

que ocorreu com a Sra.  Soraya Galdino,  que atrasou um pouco).  Após abertura  da

assembleia a Sra. Katiane, passou a palavra para Sra. Ana Carolline Santos – secretária

executiva do COSEMS-PB, que deu as boas vindas aos convidados e passou a tratar dos

temas em pauta. 1. Apresentação e aprovação da Ata da 6ª Assembleia ordinária do

COSEMS-PB- Sra. Dáfia Vicente Izidoro – Secretária do COSEMS-PB. A Sra. Dáfia

Izidoro,  confirmou que todos os gestores receberam a Ata da 6ª assembleia  que foi

posta  para  aprovação,  não  tendo  nenhuma  ressalva  ou  questionamentos  feito  pelos

gestores o referido documento foi aprovado por unanimidade. Com a presença da Sra.

Soraya  Galdino  foi  tratado  o  tema:  2.  Apresentação  de  novos  integrantes  da  Rede

Colaborativa – Sra. Soraya Galdino de Araújo Lucena – presidente do COSEMS-PB. A

Sra. Soraya Galdino, cumprimentou a todos, pedir desculpas pela atraso e apresentou os



novos integrantes da Rede Colaborativa, Sra. Yanna Medeiros, apoiadora regional da 7ª

e  13ª  regiões  de  saúde,  Sra.  Luciana  Torres,  na  Coordenação  do  Projeto  e  a  Sra.

Katatina Galiza como facilitadora no Projeto da Rede Colaborativa, como também o Sr.

Kevin  Ferreira  na  assessoria  jurídica  do  COSEMS-PB.  3.  Programação  da  Atenção

Especializada – PAES – O Sr. Marcelo José da Costa Mandú, saudou os presentes e

passou a palavra para Sra. Maria Analuce Dantas tratar do tema proposto. A Sra. Maria

Analuce  –  Técnica  da  GEPLAG/SES-PB,  cumprimentou  a  todos  e  fez  uma  ampla

explanação  com  apresentação  da  nova  Programação  da  Atenção  Especializada,

apresentando  os  pontos  mais  relevantes,  após  apresentação  respondeu  vários

questionamentos e convocou a todos os gestores de saúde para participarem das agendas

de  discussão  sobre  o  tema.  Dando  prosseguimento  a  pauta  foi  tratado  o  tema:  4.

Atualização do cenário da Paraíba frente ao Programa Mais Médicos – Sra. Fernanda

Gambarra  –  Referência  do  MS  do  Mais  Médicos  na  Paraíba.  A  Sra.  Fernanda,

agradeceu  o  convite,  cumprimentou  aos  convidados  e  fez  uma  apresentação  da

modelagem do Programa Mais Médicos, mostrando o panorama atual deste programa

na Paraíba, após a apresentação foi facultado a palavra aos gestores que participaram

fazendo questionamentos os quais foram respondidos pela palestrante,  concluindo as

perguntas e resposta, foi passada a palavra para Sra. Soraya Galdino que agradecendo a

presença do Sr. Johny Wesllys, que prontamente atendeu ao convite do COSEMS para

tratar  do  tema:  5.  Discussão  sobre  o  serviço  de  Alta  Complexidade  na  Paraíba

(Oncologia,  neurologia,  cardiologia,  vascular  e  oftalmologia).  O Sr.  Johny Wesllys,

agradeceu  o  convite,  cumprimentou  a  todos  e  juntamente  com  a   Sra  Lidiane

Nascimento  Cassimiro  -  Gerente  da  GERAV/SE-PB,  apresentou  as  produções

hospitalares dos municípios de João Pessoa e Campina Grande, bem como da produção

dos serviços da SES-PB. A Sra. Lidiane, fez a apresentação da proposta de abertura da

gestão  dupla  para  os  serviços  de  Alta  complexidade  (Oncologia,  neurologia,

cardiologia,  vascular  e  oftalmologia),  nos  municípios  de  João  Pessoa   e  Campina

Grande, e o Sr. Johny  Wesllys, fez os esclarecimentos necessário sobre o tema com

abertura entre os gestores de questionamentos, o Sr. Johny e Sra. Lidiane, respondeu as

perguntas dos gestores presentes. O secretário de estado da saúde e o gestor municipal

de  João  Pessoa,  Sr.  Luís  Ferreira  de  Sousa  Filho,  se  mostraram  favoráveis  ao

compartilhamento da gestão com abertura da mesma de forma dupla. Concluindo todas

as apresentações e discussões foi passado para os INFORMES. a) Campanha de Multi-

vacinação  até  14/10/2023  e  microplanejamento.  A  Sra.  Anna  Katarina  Galiza  –



Assessora Técnica do COSEMS-PB. A Sra. Anna Katarina, cumprimento os presentes e

deu as segunties informações: a) A Campanha de Multi-vacinação teve  início no dia

30/09/23 e vai até  o dia 14/10/23 com a realização do dia “D” previsto para o dia

07/10/23. b) O Formulário de levantamento da REMUNE, O formulário ficará aberto

até  o  dia  09/10/23,  para  identificar  o  panorama  da  assistência  farmacêutica  nos

territórios,  para  posterior  construção  de  ações  para  fortalecimento  da  Assistência

Farmacêutica.  c)  Saldo  em Contas  Antigas.  Apresentação  do  cenário  de  saldos  em

contas antigas nos municípios, o prazo para execução é até o dia 31/12/23, caso o saldo

não seja executado terá se ser devolvido ao Ministério da Saúde. d) Foi informado  que

o  COSEMS-PB encaminhou  a  pedido  do  Sr.  André  Bonifácio  um questionário  da

UFPB, que trata sobre a APS para todos os gestores responderem. Sra. Soraya Galdino,

agradeceu aos gestores, convidados/palestrantes a participação de todos na Assembleia,

solicitou a participação de todos os gestores na reunião da CIB/SES-PB, logo mais as

12:30h, enfatizando que é muito importante a presença dos secretários de saúde nessa

mesa de discussão/negociação/pactuação, pois mostra união, força e determinação de

todos os gestores. Foi facultada a palavra aos presentes e, como nenhum convidado se

manifestou,  ela  agradeceu  e  informou  que  todos  os  questionamentos  que  foram

formulados  pelos  gestores  de  forma  oral  foram  respondidos  prontamente  e  que  a

gravação original na íntegra da referida reunião se encontra nos arquivos do COSEMS-

PB.  Sem mais, foram feitos os agradecimentos e nada mais havendo a tratar, a Sra.

Soraya  Galdino  de  Araújo  Lucena,  Presidente  da  Assembleia,  determinou  o

encerramento  da  mesma.  Eu,  Dáfia  Vicente  Izidoro,  lavrei  a  presente  ata/resumo

executivo, na cidade de João Pessoa, 03 de outubro de 2023.

__________________________________________

Dáfia Vicente Izidoro – Secretária do COSEMS-PB

___________________________________________________

Soraya Galdino de Araújo Lucena – Presidente do COSEMS-PB
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